

## コロナに対応『新たな生活様式』が始まります！

6月1日から分散登校が、15日からは通常登校が始まり、学校は少しずつ日常を取り戻しつつあります。しかし、新型コロナウイルス感染症は未だに収束のめどが立たず、私たちは、これからこの新型コロナウイルスに対応した『新たな生活様式』を意識した生活に、取り組んでいかなければなりません。

生徒たちは、様々な制約の中、学校生活を一生懸命過ごしています。部活動は6月16日から再開し、6月29日からは1年生が本入部となり、3学年がそろった活動が始まりました。部活動の大会も含め、予定されていた学校行事や取組がほとんど中止される中、3年生は南中学校の良き伝統を確実に後輩たちにつなげるべく、残された日々を懸命に過ごしています。この、3年生の真摯でひたむきな姿に敬意を表すると共に、感謝します。本当にありがとうございます！保護者の皆様、『新たな生活様式』に基づき感染防止に向け、引き続きご家庭での取組を、どうぞよろしくお願いいたします。

### 『新しい生活様式』を踏まえた家庭での取組（文部科学省健康教育課）

#### 1 毎日の健康観察

- ・毎日の登校前にお子様の健康観察（発熱や風邪症状の有無の確認）を必ず行う。
- ・発熱等の症状がある場合は、自宅で休養させる。

#### 2 手洗いの励行

- ・家に帰ったら、まず手や顔を洗う。
- ・手洗いは30秒以上かけて、水と石けんで丁寧に洗う。



#### 3 咳エチケットの徹底

- ・咳、くしゃみをする際、マスクやティッシュ、ハンカチ、袖、肘等を使って口や鼻をおさえる。

#### 4 3密（密閉、密集、密接）の回避

- ・こまめな換気。 ・身体的距離の確保。 ・マスクの着用。

#### 5 抵抗力を高める

- ・免疫力を高めるため十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がける。

## 皆さんの学校生活を支える方々の紹介 Prt. 2

6月号に続いて、南中で皆さんの学校生活を支えてくださる方々の中から、3名の方を紹介いたします。

### 学校総合支援員 松本 章 さん

学校総合支援員の 松本 章 さんです。南中勤務5年目になります。本庄市に住んでいます。主な仕事の一つにステップアップレッスンがあります。希望者を対象とした、基礎学力向上のための補習学習です。プリント学習を中心に行っています。学校が臨時休業となった3月～5月の間は、校舎の南側の花壇をきれいにしました。学習支援や環境整備を主な仕事としています。「自主学习で学力のステップアップ」「美しい学校で美しい心が育つ」をモットーに頑張っています。



### スクールライフサポーター 中山 勝久 さん

今年度で5年目になりますスクールライフサポーターの 中山 勝久 さんです。東門に立ってあいさつをしている人と言ったらわかる人もいます。また、休み時間には安全で楽しい学校生活を過ごせるように教室をまわっています。校内での皆さんはよくあいさつしてくれるのでとても感心しています。今まで多くの中学校で仕事をしてきました。その経験を活かして南中の皆さんに少しでも役立てるよう努力していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



### 中学校学習支援員 渡辺 文明 さん

中学校学習支援員の 渡辺 文明 さんです。南中にお世話になり3年目になりました。学習に不安を感じている生徒の学力保障と進路指導の充実を目的として、週2回のステップアップレッスンの計画から実施までの仕事をしています。

生徒の一助になればと考えています。また、学区内に住んでいますので、見かけたら声をかけてください。



## 学級委員任命に「がんばります」の決意！

6月23日(火)、3年生の学年集会で、前期学級委員長の任命式を行いました。感染防止のため、体育館で十分なソーシャルディスタンスを確保して行いました。任命書を受け取る一人一人から、「がんばります」と力強い言葉が返ってきました。その言葉の中には、最後の学年の学級委員長として、責任を持って任務を遂行しようという強い信念を感じ取ることができました。校長からは、「南中の顔」として自信を持って生活して欲しいと話しました。また、言葉ではなく後輩たちに自分の後ろ姿を見せて学ばせられる先輩であって欲しいと語りました。その後、3年の先生方から進路にかかわる話や生活面の話、学習の話や今後の部活動についての話をいただきました。みんな真剣な眼差しで話を聞いていました。



## 延べ50名の3年生が公民館学習に参加

6月1日から、学級を半分ずつに分けてソーシャルディスタンスを保ちながらの分散登校が始まりました。生徒たちは、1日おきの登校となりました。受験を控えた3年生にとっては、自宅学習の日もとても大切になってきます。その日を有効に活用するため、3日から12日までの8日間、地元の南公民館様が、学習の場として会議室を開放してくれました。また、活用に向けわかりやすい掲示もしていただきました。生徒たちは、一人一人が学習教材を持参し、集中して学習に取り組んでいました。また、南中や深谷市教育委員会が作成した学習教材としての動画を見ながら学習する生徒もいました。この期間中、延べ50名近い生徒が公民館学習に参加し学習に取り組みました。南公民館様、ありがとうございました。



日	曜	7月のおもな行事
1	水	1年生心電図検査 13:30~
2	木	
3	金	寺子屋W 3年生性に関する授業(1校時)
4	土	
5	日	3年生部活動引退
6	月	3年生実力テスト
7	火	寺子屋W
8	水	寺子屋W テスト前部活動中止期間 SUL(3年)
9	木	寺子屋W テスト前部活動中止期間
10	金	寺子屋W テスト前部活動中止期間 テスト前補充学習
11	土	
12	日	
13	月	期末テスト
14	火	期末テスト 水曜日課
15	水	火曜日課 SUL(3年)
16	木	
17	金	生徒会専門委員会
18	土	
19	日	
20	月	期末短縮 SUL(全学年)
21	火	期末短縮
22	水	期末短縮 金曜日課 SUL(3年) 第3回PTA理事会
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	期末短縮 SUL(全学年)
28	火	期末短縮 3年全国学力・学習状況調査
29	水	期末短縮 登校指導(A班) SUL(3年)
30	木	期末短縮 学年学活 大掃除
31	金	1学期終業式

※今後も市の指示により、登校の形態が変更になる場合もあります。

